



INSTITUTO PARA LA INVESTIGACIÓN
EDUCATIVA Y EL
DESARROLLO
PEDAGÓGICO



Boletín informativo No 6

Con clases en video el IDEP aporta a la estrategia Aprende en casa

¡Gracias profes!

En la **#CuarentenaPorLaVida** seguimos demostrando que la educación no tiene barreras

Con su apoyo alcanzamos



15.574

visualizaciones de nuestras video clases **#AprendeEnCasa**

¡Y continuamos!

En el IDEP seguimos poniendo la educación en primer lugar

Y llegamos a

49 sesiones



grabadas en todas las asignaturas para maestras, maestros, estudiantes y familias.

youtube.com/ComunicacionesIDEP



BOGOTÁ
Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico



El IDEP ha convocado desde hace dos semanas a maestros y maestras de Bogotá para que produzcan clases en video, como una herramienta para prestar el servicio educativo durante la **Cuarentena por la vida**. Esta serie de videos hace parte de [la estrategia Aprende en casa de la Secretaría de Educación del Distrito](#), que busca fortalecer a los hogares como ambientes de aprendizaje. Los videos creados por docentes son difundidos por las redes sociales del IDEP y puestos a disposición de la comunidad educativa en [el canal de Youtube Comunicaciones IDEP](#). Estas producciones audiovisuales de los docentes cubren áreas como ciencias naturales, tecnología, sociales, lenguaje, matemáticas, apoyo psicoafectivo, entre otros y están dirigidos a estudiantes desde educación inicial hasta último ciclo.

Te invitamos a utilizar este recurso educativo con tus estudiantes. [Para consultarlo, solo sigue este enlace.](#)

Distrito y PNUD se unen para construir el contrato social por la educación de Bogotá



Al servicio de las personas y las naciones

OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE



A partir del 1 de abril el IDEP y el Programa de las Naciones Unidas para el

Desarrollo (PNUD), se unen en un convenio con la misión de construir rutas y acciones para concretar un pacto social para la ciudad en materia educativa. El objetivo del convenio es aunar esfuerzos técnicos, administrativos y financieros para aportar al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS 2030) de las Naciones Unidas y orientar la política educativa en el marco del Plan de Desarrollo de Bogotá 2020 - 2024.

El aporte técnico derivado de este convenio, permitirá que la entidad avance en la conformación de la Misión de educadores y sabiduría ciudadana enmarcada en el cuarto ODS y además, en la creación de un Pacto Social Intergeneracional liderado y concertado con los jóvenes para formular una estrategia de educación superior, ciencia y tecnología inclusiva, flexible y diversa, acorde con sus intereses y necesidades.

[Más información en este enlace.](#)

El IDEP le apuesta a la participación de maestros y maestras de Bogotá



Los días 26 de marzo y 2 de abril, el IDEP realizó de manera exitosa tres reuniones virtuales con representantes de **redes, colectivos de docentes y semilleros escolares de investigación**. Alexander Rubio, director del IDEP, y Amanda Cortés, asesora de la dirección, lideraron estos espacios de participación ciudadana, con la asistencia de 133 docentes y directivos docentes. Las reuniones tuvieron como objetivo presentar la visión del IDEP para los próximos cuatro años, reunida en un **“Decálogo de sueños”**, y recoger aportes de maestros y maestras que ayuden a hacer realidad esta visión. Dichos aportes servirán para formular los proyectos de inversión que darán el derrotero del IDEP en la actual vigencia.

IDEP unido a maestras, maestros y orientadores en la emergencia COVID-19



En el marco del webinar organizado por la Secretaría de Educación del Distrito y Red Académica este 3 de abril, en el que participaron más de 700 maestras, maestros, coordinadores y docentes orientadores de Bogotá, el IDEP **se sumó al dialogo del quehacer docente en el marco de la actual emergencia del COVID -19.**

Durante el encuentro, que recogió varias vivencias de maestros y maestras frente al aprendizaje en casa, la educación socioemocional, la experiencia de estar en cuarentena y las dificultades y retos pedagógicos del aprendizaje en casa, **el director Alexander Rubio, envió un mensaje de apoyo y respaldo a toda la comunidad educativa de la ciudad.**

[Más información en este enlace.](#)



Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico

Avenida Calle 26 No. 69D-91 Centro Empresarial Arrecife, Torre Peatonal Oficinas 805 - 806 - 402A - 402B

Bogotá, D.C., Colombia

+57 (1) 2630603

<http://www.idep.edu.co/>

idep@idep.edu.co

Ha recibido este e-mail porque está en la lista de correo del IDEP

[Cancelar la suscripción](#)

© 2019 IDEP